

Гуманитарный проект «Школа ухода»
ГУ «Территориальный центр социального обслуживания
населения Волковысского района»
ищет спонсоров



1. Наименование проекта: «Школа ухода»
2. Срок реализации проекта: 8 месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района»
4. Цель проекта: улучшение качества жизни маломобильных инвалидов и пенсионеров посредством обучения их родственников, социальных работников, сиделок осуществляющих уход за ними, основам социальной реабилитации в домашних условиях.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">– обучение родственников, осуществляющих уход за маломобильными членами семьи, навыкам грамотного ухода в зависимости от особенностей заболеваний;– обучение получателей социальных услуг и их родственников основам социальной реабилитации в домашних условиях;– обучение получателей социальных услуг и их родственников применению технических средств реабилитации в домашних условиях;– обеспечение маломобильных и немобильных граждан пожилого возраста и инвалидов необходимой психологической поддержкой и уходом со стороны родственников и социальных работников;– снижение риска возможности развития тяжелых осложнений;– создание условий для обучения граждан, осуществляющих уход, посредством оснащения необходимым оборудованием и инвентарем учебного кабинета по обучению практическим навыкам ухода.
6. Целевая группа: <ul style="list-style-type: none">– 50 чел.- лица, осуществляющие уход за инвалидами и гражданами пожилого возраста старше 80 лет, нуждающимися в предоставлении комплекса социально-реабилитационных мероприятий;– 30 чел. - социальные работники, предоставляющие социальные услуги гражданам с резко выраженными нарушениями функций в самообслуживании и передвижении;- 28 чел. - сиделки, осуществляющие ежедневный уход за гражданами, утратившими способность к самообслуживанию и передвижению- 50 чел. - родственники, близкое окружение маломобильных и немобильных граждан/инвалидов.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Помощь на дому инвалидам и людям пожилого возраста, частично или полностью утратившим способность к самообслуживанию, является одной из насущных проблем социального обслуживания населения Республики Беларусь. Часто неграмотная организация ухода, недостаток знаний, неправильные действия причиняют больному страдания и являются причиной возникновения вторичных заболеваний (пролежней, пневмонии, контрактур и др.). Представленный проект направлен на улучшение качества жизни семей, где есть тяжелобольной человек. В рамках проекта запланированы мероприятия по:

- разработке программы обучения практическим навыкам ухода за гражданами, утратившими способность к самообслуживанию и передвижению;
- обучению родственников, осуществляющих уход за маломобильными членами семьи, навыкам грамотного ухода в зависимости от особенностей заболеваний;
- обучению получателей социальных услуг и их родственников основам социальной реабилитации в домашних условиях;
- обучению получателей социальных услуг и их родственников применению технических средств реабилитации в домашних условиях;
- предоставлению маломобильных и немобильных граждан пожилого возраста и инвалидов необходимой психологической поддержки
- оборудованию учебного кабинета (закупка инвентаря и оборудования: кровать медицинская, тренажер сердечно-лёгочной и мозговой реанимации (манекен), судно медицинское, мочеприемник-утка, шкаф металлический, матрас противопролежневый, подушки для взрослых, набор пеленок одноразовых, ванночка для мытья головы и тела, столик прикроватный, кресло-коляска с судном для взрослых, тонометр, проектор



8. Общий объем финансирования необходимого для оборудования учебного кабинета: **5000 доллара США**

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Волковысский район, г.Волковыск

10. Контактное лицо:

Чарковская Ирина Антоновна – заместитель директора государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района»

Телефон: +375(1512) 6 39 12, e-mail: ira.charkovskaya@mail.ru

Будем рады сотрудничеству с Вами!

**The humanitarian project "School of Care"
of the State Institution "Territorial Center for Social
Services of the population of the Volkovysk district"
is looking for sponsors**



1. Project name: "Nursing School"
2. Project implementation period: 8 months
3. Applicant organization proposing the project: State institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Volkovysk district"
4. The aim of the project: is to improve the quality of life of disabled people with limited mobility and pensioners by teaching their relatives, social workers, carers caring for them, the basics of social rehabilitation at home.
<p>Tasks planned for implementation within the framework of the project:</p> <ul style="list-style-type: none"> – training of relatives caring for disabled family members in the skills of competent care, depending on the characteristics of diseases; – training of recipients of social services and their relatives in the basics of social rehabilitation at home; – training of recipients of social services and their relatives in the use of technical means of rehabilitation at home; – providing elderly and disabled citizens with limited mobility and the disabled with the necessary psychological support and care from relatives and social workers; – reducing the risk of the possibility of severe complications; – creation of conditions for the training of citizens providing care by equipping the necessary equipment and inventory of the training room for teaching practical skills of care.
<p>6. Target group:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 50 people - persons caring for the disabled and elderly citizens over 80 years old who need to provide a set of social rehabilitation measures; - 30 people . - social workers providing social services to citizens with pronounced disabilities in self-care and movement; - 28 people - nurses who provide daily care for citizens who have lost the ability to self-care and movement - 50 people - relatives, close circle of people with limited mobility and immobile citizens / disabled.
<p>7. Brief description of the project activities: Home care for disabled and elderly people who have partially or completely lost the ability to self-serve is one of the pressing problems of social services for the</p>

population of the Republic of Belarus. Often illiterate organization of care, lack of knowledge, incorrect actions cause suffering to the patient and are the cause of secondary diseases (bedsores, pneumonia, contractures, etc.). The presented project is aimed at improving the quality of life of families where there is a seriously ill person. Within the framework of the project, activities are planned to:

- development of a training program for practical skills in caring for citizens who have lost the ability to self-serve and move;
- training of relatives caring for family members with limited mobility, skills of competent care, depending on the characteristics of diseases;
- training of recipients of social services and their relatives in the basics of social rehabilitation at home;
- training of recipients of social services and their relatives in the use of technical means of rehabilitation at home;
- providing disabled and immobile elderly and disabled citizens with the necessary psychological support;
- equipment of the study room (purchase of inventory and equipment: medical bed, cardiopulmonary and cerebral resuscitation simulator (dummy), medical vessel, urinal-duck, metal cabinet, anti-bedsores mattress, diapers for adults, a set of disposable diapers, a bath for head and body washing, bedside table, wheelchair with adult vessel, tonometer, projector)



8. The total amount of funding required for the equipment of the study room:
\$ 5,000

9. Project location (region/district, city): Grodno region, Volkovysk district, Volkovysk

10. Contact person: Charkovskaya Irina – Deputy Director of the state institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Volkovysk district"
Phone: +375(1512) 6 39 12, e-mail: ira.charkovskaya@mail.ru

We will be glad to cooperate with you!